

Miguel Diaz-Canel inaugure le salon du sport cubain à La Havane



La Havane, 16 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a inauguré cette fin de semaine le Salon du sport cubain, à la cité sportive de La Havane.

Ce salon offre aux visiteurs des photos géantes recueillant des grands moments du sport cubain, des trophées et des objets ayant appartenu à des cracks de notre pays.

Au cours de la rencontre, le président Diaz-Canel a salué les sportifs qui vont défendre les couleurs de Cuba aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes à partir de jeudi prochain.

S'adressant aux athlètes et aux membres de la direction, Miguel Diaz-Canel a mis l'accent sur la joie que le mouvement sportif cubain a apporté à notre peuple.

«Toutes ces années de Révolution, le sport cubain a été une de ses conquêtes, une expression de joie et de confirmation des valeurs révolutionnaires, des valeurs patriotiques, des valeurs humaines de notre peuple.

Je dirais que le sport est une des activités qui apportent le plus grand nombre de moments de joie et d'émotion au peuple cubain.

«Aujourd'hui, nous vivons des moments différents dans le sport mondial. Le sport est devenu une marchandise. La loi du marché y règne. Il y a une forte corruption administrative. Le fléau néfaste du dopage est en train de s'imposer malheureusement sur la compétition sportive. Pourtant, la Révolution cubaine, dans un petit pays comme le nôtre à des rares ressources économiques et financières, a tenté de préserver la morale et la dignité du sport. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/166961-miguel-diaz-canel-inaugure-le-salon-du-sport-cubain-a-la-havane>



Radio Habana Cuba